

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de marzo de 2015.

HABRÁ BARRÓN Y CUENTA NUEVA A DEUDORES DE AGUA EN ECATEPEC

El Cabildo de Ecatepec aprobó bonificar los adeudos de los años 2014 y anteriores, así como la condonación de multas y recargos a contribuyentes de uso doméstico.

Para abatir el rezago en el pago de consumo de agua, el gobierno de Ecatepec bonificará al 100 por ciento los adeudos de los años 2014 y anteriores, además de que también se condonarán multas y recargos, con lo que brinda facilidades de pago a las familias de escasos recursos.

Lo anterior fue aprobado por el Cabildo para que a partir de este mes y hasta diciembre, el Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE) implemente estas acciones que están dirigidas a los contribuyentes de uso doméstico.

Sergio Díaz Hernández, encargado de despacho de la Presidencia Municipal, explicó que el servicio del líquido está subsidiado por la federación, el estado y el municipio; con la finalidad de que la recaudación incremente, al menos en 75 por ciento e incentivar el pago oportuno.

“La ciudadanía cuenta con el apoyo del gobierno para que no se atrase en sus pagos, ya que con sus contribuciones podemos seguir impulsando obras de infraestructura hidráulica, como los 20 pozos que estamos perforando y los tanques elevados que instalamos en la Sierra de Guadalupe para que tengan un mejor servicio”.

“Hay que aprovechar esta oportunidad porque con solo pagar este año ya van a estar al corriente, ya no van a deber más. Tenemos que hacer equipo porque sólo así vamos a salir adelante en este tema tan importante para los quehaceres del hogar”, detalló Díaz Hernández.

De acuerdo con información del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), el 60 por ciento de los 379 mil usuarios, cumple con su pago puntual. Con

este programa, las familias que quieran ponerse al corriente, lo podrán hacer con sólo un pago de 2 mil 168 pesos, que sería lo correspondiente al 2015 y todo el adeudo anterior quedará saldado.

Para los grupos vulnerables, como viudas, pensionados, jubilados, tercera edad, personas con capacidades diferentes o que ganen hasta tres salarios mínimos, se mantendrá el descuento adicional del 38 por ciento.

Los usuarios verán reflejado el beneficio en su economía familiar y podrán iniciar de manera regular con sus contribuciones a partir de este 2015.

“La situación ahorita es precaria, todo ha subido y no nos alcanza el dinero para nada, en mi caso mi esposo perdió su trabajo hace dos años, está discapacitado actualmente y esto es un gran beneficio, estamos viendo la manera de entrar en este programa de este descuento que va a ser muy bueno para nosotros”, expresó Lucía Hernández Abelino, vecina de la colonia Valle de Aragón.

Para el pago de agua, los usuarios registrados, pueden acudir a las cajas SAPASE, ubicadas en calle Palmas núm. 38, colonia La Mora, de lunes a viernes, de 9:00 a 18:00 horas y sábados de 9:00 a 13:00 horas.

Las contribuciones pueden realizarse en alguna de las nueve oficinas receptoras de pago: , Center Plaza, Pabellón Ecatepec, Plaza Sendero, Granjas Valle de Guadalupe, Ciudad Azteca, Jardines de Morelos, palacio municipal, Avenida R-1 (Bachilleres) y Mexipuerto.

Para mayores informes, dudas o aclaraciones, los interesados pueden llamar al teléfono 5779-9105 de SAPASE.



Win
guraci



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar Win
Ir a Configuraci